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В ПОНЕДЕЛЬНИК У МЭРА
Как обычно, в -понедельник

на оперативном совещании у

главы администрации Слан-
цевского района Я. Я- Богда-
нова шел разговор об итогах

прошедшей недели и о том,

что предстоит сделать в теку-

щую. Пожарная обстановка
была благоприятной, нигде ни-

чего не сгорело, выезжать на
пожары не пришлось. Зато
отделу внутренних дел приш-

лось поработать: - число 'ху-

лиганских проявлении, краж

личного и государственного

имущества остается немалым,

были совершены два тяжких

преступления — убийства- (ви-
новные установлены и задержа-

ны). lie очень оптимистичным

выглядит пока прогноз заклад-

ки па зиму овошей и картофе-
ля: от своих поставщиков ожи-

дается только 700 тонн кар-

тошки, еще 1000 должна пос-

тупить из Воронежской обла-

сти (по вот не скажется ли

тут «суверенитет» и разрешит

лн тамошняя администрация

вывозить продукты за преде-

лы области?). Сложно идут

дела с ремонтом теплосетей.
1 1з приятных сообщений —

подготовка к городской ярмар-

ке, намеченной на субботу, 26
сентября. Ожидается неплохой
ассортимент товаров, в част-

ности, сельскохозяйственной
продукции.

Каковы запасы на зиму?
Зрев*

Дешевой картошки в мага-

зинах нынешней зимой ждать

не приходится, это уже ясно.

Но и слишком дорогую на ба-
зе бывшего торга, а ныне

торгово-коммерческого центра,

брать не хотят. Именно поэто-

му контракты, заключенные в

феврале с совхозами района,
осенью «не сработали». Были

"’•Заключены договоры на по-

ставку 2040 тонн картофеля,
а на деле из них реально за-

куплены и заложены на хра-

нение всего 465 тонн. Это —-

необходимое количество, что-

бы удовлетворить потребности
детских садов, лечебных уч-

реждений. Закуплен этот кар-

^SjU.'Th но пене 25 рублей за

килограмм. Такую цену назва-

ли в совхозах, и снижать вро-

де бы не собираются: такова

средняя рыночная цена по

всей области. II действительно,
все совхозы области твердо

придерживаются этой цены.

— Не знаю, откуда взялась

эта цифра, — говорит товаро-

вед овощехранилища Н. Д.
Зайченко. — В Петербурге, мо-

жет быть, действительно, та-

кая цена. А в Сланцах на

рынке дороже 20 рублей за

м^лограмм не просят. Поэтому

'закупать по 25 рублей карто-

фель в большом количестве

мы не хотим, ведь после наце-

пок базы и магазина он стоит

' около 32 рублей. В продаже

он сейчас есть по такой це-

пе, но мы видим, что спросом

он не пользуется. Так что

ищем картофель подешевле за

пределами области. Уже есть

предложения из Воронежа,
Ульяновска по 15 — 16 рублей.
Перевозка, конечно, тоже сто-

ит денег, но больше рубля на 

^мьч'ограмм в цене не добавит-
ься.

В то же время база готова

закупить картофель на месте

у любых поставщиков по 20
рублей за килограмм. Кое-кто
из фермеров уже дал свое со-

гласие на это. Не откажут на

базе и «частникам», тем бо-
лее, что с личных огородов

картофель, как правило, пос-

тупает более высокого качест-

ва: сухой, перебранный. По
сравнению с прошлым годом

и совхозная картошка лучше,

принимается почти без заме-

пй.

Чтобы не оказаться весной

в убытках, на базе больше не

рискуют «замахиваться» даже

на те 2 тысячи тонн картофеля,

как намечалось. Цены высокие,

многие люди запаслись кар-

тошкой самостоятельно, так

что теперь решено заложить

на зимнее хранение примерно

тысячу тонн. (Хотя прошлой

осенью тоже боялись, что це-

ны сумасшедшие, а через не-

сколько месяцев сланцевская

овощная продукция оказалась

самой дешевой в области).

Тысячи тонн, по прежним мер-

кам, городу, конечно бы, не

хватило. По, с одной стороны,

теперь все магазины получили

самостоятельность и могут ис-

кать. собственных поставщи-

ков. А с другой — и потреб-

ности наши с прежними уже

не сравнить: предприятия об-

щественного питания уже бе-

рут картофель в три раза ме-

ньше обычного.

Из других овощей по 8—10

тонн заложены капуста на зи-

му по цене 20 — 24 рубля, свек-

ла и морковь по цепе 25

рублей. В розничной продаже,,

естественно, это будет дороже.

Репчатый лук не сумели най-

ти ближе, чем в Таджикиста-

не, оттуда должно поступить

100 тонн этой продукции, но

цены на него еще не оговоре-

ны.

По примеру других предпри-

ятий, на базе в скором време-

ни хотят открыть свой мага-

зин по продаже плодоовощной
продукции. Это будет выгодно

и для покупателей, и для ба-

зы. Во всяком случае здесь

товар будет иметь только од-

ну наценку. Помещение для

магазина уже подобрали, сей-

час ведется внутренняя отдел- .

ка и его оборудование.

С. ШИШКИНА.

Готовятся
к ярмарке

Сланцевчане, наверное, уже

привыкли, что каждую осень

их приглашают посетить сель-

скохозяйственную ярмарку,

куда не только работники сов-

хозов, но и все, кто занимает-

ся производством продовольст-

вия, привозят свой товар.

— А будет лн такая ярмар-

ка в этом году? — спрашивают

они. Об этом же спросили на-

чальника районного управле-

ния сельского хозяйства Л. Ц.

Малощннского и мы. II вот

что он сказал:

— Да, именно этим, то есть

подготовкой к традиционной

осенней ярмарке, и занята го-

родская администрация. Уже

разосланы телефонограммы ру-

ководителям совхозов, акцио-

нерных обществ и перерабаты-

вающих предприятий с прось-

бой вывезти на ярмарку часть

продукции. Многие уже дали

свое «добро». Скажем, дирек-

тор АО «Родина» пообещал

отправить живых поросят.

Будут и овощи, и молочные

продукты, и мясо. Очень на-

деемся, что и население не по-

скупится на свои соленья и

варенья и поделится ими со

своими Земляками. Не зада-

ром, разумеется. Знаю, что

готовят на продажу свои по-

делки и школьники. Вообще

хотим, чтобы получилась она

еще и праздничной, о чем сей-

час ведем переговоры с работ-

никами культуры.

А состоится ярмарка в бли-

жайшую субботу, 26 сентяб-

ря. И проходить она будет,

естественно, на городском рын-

ке, на берегу реки Плюссы.

Так что готовьте свои кошель-

ки и кошелки, уважаемые

сограждане! Будет на . что

истратить ваши денежки и чем

заполнить ваши сумки.

А. БЕДОВА.

РУКОВОДИТЕЛЯМ СОВХОЗОВ, ПРОМЫШЛЕННЫХ
II ТОРГОВЫХ ПРЕДПРИЯТИИ
Администрация Сланцевского района

СООБЩАЕТ,
что 26 сентября в 10 часов в районе рынка на правом берегу
Плюссы проводится городская ярмарка по продаже промышлен-

ных, продовольственных товаров, овощей, фруктов и картофеля.
Всех желающих просим принять активное участие в проведении

ярмарки.

3—1

Промстройбанк
ОБЪЯВЛЯЕТ:

НАШИ АКЦИИ—
В СВОБОДНОЙ ПРОДАЖЕ
Акция банка-это долгосроч-

ный источник доходов в виде
ежегодно выплачиваемых ди-
видендов и роста курсовой
стоимости .

Уже после первых недель
подписки динамика спроса

предполагает рост курсовой
стоимости акций банка.

Уже сегодня прибыли банка
позволяют гарантировать ди-
виденды не менее 500 рублей
на акцию независимо от даты
приобретения.

Номинальная стоимость

обыкновенной именной акции-

1000 рублей. Продажная цена

акции — 1400 рублей.
Дивиденды по обыкновенным

акциям выплачиваются до 31
марта каждого года.
Продажа акций осуществля-

ется Сланцевским филиалом
Промстройбанка с 8.30 до
16.00 по адресу: г. Сланцы, у л .

Кирова, 16. Справки по те-

лефонам: 2-48-38, 2-21-59.
Для приобретения акции

при себе иметь паспорт.

Наш город. Фото Ю. Терентьева.

ВНИМАНИЮ МИГЕЛЕЙ ГОРОДА!
Плата за пользование системами коллективного приема телеви-

дения составляет:

— в микрорайоне Большие Лучки с сентября 25 рублен;
— в микрорайоне Сланцы — 10 рублей (независимо от платы

за коммерческий канал).
ТОО «сктв».

2—2

ХОЧЕТСЯ ТЕПЛА...
В квартирах сыро и холодно, но в городской админист-

рации пока никто не берется назвать дату начала отопитель-

ного сезона. Авария, происшедшая при опрессовке труб на

теплотрассе в районе рынка, — возможно, лишь первое звено

я цепи грядущих зимних бедствий. А что касается тепла,

то по действующим нормативам регулярное отопление начи-
нается после 5 суток со средней температурой ниже восьми
градусов. Комментарии, как говорится, излишни.

ШЯШЖк
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ИНВЕНТАРИЗАЦИЯ ИДЕТ
Принят Закон РСФСР «О налогах на имущество физичес-

ких лиц», в марте нынешнего года — распоряжение прави-

тельства Российской Федерации, обеспечивающее порядок
введения его в действие. В соответствии с этими законодате-

льными документами необходимо было провести инвентари-

зацию и оценку строений, помещений и сооружений, принад-
лежащих гражданам на праве собственности. В нашем райо-
не эта непростая задача возложена на небольшой коллектив

бюро технической инвентаризации. Его начальник Галина Ни-
колаевна Романова в интервью, опубликованном в газете
«Знамя труда» 7 августа, рассказывала о ходе этих работ.
Она отмечала, что завершена инвентаризация и оценка всех

домов в городе и на селе, принадлежащих гражданам на
праве личной собственности.

Предстояла не менее напряженная работа по оценке дач,

садовых домиков, гаражей. Как она проходит? Об этом мы

вновь попросили рассказать Галину Николаевну.

— Оценку строений мы не

можем провести без соответст-

вующей заявки, которую дол-

жны дать садоводческие то-

варищества. Поэтому руково-

дителям предприятий, имею-

щих общественные сады-ого-

роды, еще 24 июля были от-

правлены письма за подписью

первого заместителя главы

администрации района А. Г.
Парамоненко о необходимости
подачи заявки в бюро техни-

ческой инвентаризации.

Реакция руководителей раз-

ная. Хочу поблагодарить ру-

ководителей Л1Ю «Ленинград-
сланец». Они с пониманием от-

неслись к проведению этой
работы. Дважды в кабинете
rl. С. Михальчика проходило

собрание председателей прав-

лений и казначеев всех садо-

водств — их в объединении
восемь. Несмотря на заня-

тость, присутствовал на соб-
раниях и директор объедине-
ния Г. Б. Фрайман. Было
принято решение: правление

каждого садоводства выделя-

ет человека в помощь инвента-

ризатору. И эго решение вы-

полняется. Инвентаризация са-

довых домиков ведется сейчас
во всех садоводе твах объеди-
нения, кроме «Дружбы» —

здесь что-то медлят с подачей
заявки.

Хочется отметить также ру-

ководителей АО «ЦЕСЛА»,
СУ-322, гороно, РТМО, жи-

лищно-строительных коопера-

тивов, особенно ЖСК № 1

(председатель Н. В. Герасимо-
ва J, шахты № 3 — они пода-

ли в наше бюро заявки о

проведении инвентаризаци-

онных работ в своих садовод-

ствах.

А вот руководителям завода
«Сланцы», где три обществен-
ных сада, приходится отправ-

лять вторичное письмо, на

первое они ответили молчани-

ем. Не поступили также заяв-

ки от ряда других предприя-

тий, имеющих садоводства:

комбината «Стройдеталь», за-

вода «Полимер», комбината
благоустройства, СПОГАТ,
ПМК-102, ЛМУ треста «Сев-
запэлектромонтаж», хлебо-
комбината, районного узла

связи.

Но и те, кто подал заявки,

порой плохо организуют рабо-
ту на месте — не знают четко,

где чей участок. Как же тог-

да ориентироваться инвентари- I
затору? |

Хочу подчеркнуть, что ин-

вентаризация садовых доми-

ков проводится за счет средств

городского бюджета. Она дол-

жна быть проведена в крат-

чайшие сроки, чтобы налого- г

вая инспекция смогла прави-

льно начислить налог на иму-

щество.

Мы выполняем, по сути, го-

сударственную работу и рас-

считываем на понимание и
поддержку руководителей.

Записала
Т. САШИНА.

К зиме

в целом

готовы

Как и намечалось, в середи-

не сентября были подведены

итоги подготовки к зиме го-

родского жилого фонда. Про-
комментировать результаты

этой работы мы попросили

заместителя главы админист-

рации Г. Н. ЛАНТОВА.

— К установленному сроку

основные работы, которые

планировались муниципаль-

ными предприятиями жилищ-

но-эксплуатационной службы,

выполнены. Правда, при оп-

рессовке теплотрассы в пят-

ницу произошел прорыв в

районе рынка, но авария

устраняется. По срав-

нению с прошлым годом объ-
ем выполненных работ состав-

ляет примерно 70 процентов.

Причины понятны: сделали

столько, сколько позволили

средства. Но наиболее необ-
ходимое выполнили, хотя га-

рантировать полностью без-
аварийную работу сетей, ко-

нечно, нельзя.

Беспокоит положение ведом-

ственного жилого фонда. Не-
которые предприятия попрос-

ту бросают свои дома на про-

извол судьбы. Так случилось

с домом 126 но улице Кирова,
который строился для работ-
ников «Треста № 63», а также

с домами ПМК-15 в Гостицах
и Сланцах. Мы вынуждены

брать эти дома в муниципаль-

ный жилой фонд, но со сторо-

ны ПМК-15 даже в этом нет

заинтересованности.

К новому году планируется

также объединить СХДРСУ и

комбинат благоустройства, по-

скольку в эти же сроки дол-

жны быть переданы в муници-

пальную собственность все го-

родские дороги. Таким обра-
зом, у дорог будет единый хо-

зяин, который будет отвечать

за их содержание и благоуст-
ройство.

ЩрЩ
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Таких по конструкции и архитектуре в нашей обла-
сти только несколько школ, вернее шестая — в Слан-
цах. И строительство ее ведет Гатчинский сельский
домостроительный комбинат, стройкой руководит Вале-
рий Яковлевич Яковлев. Каков коллектив гатчинцев,

каковы его дела? Об этом немногословно, но очень в

точку сказал начальник строительного участка аренд-

ного предприятия «Стройтрест № 63» В. И. Баль: «На-
дежные ребята». Это самое главное в партнерстве —

когда можно доверять и надеяться.

Продвижение стройки идет по графику. Учебный
корпус возводят сразу по всему фронту, на трех кор-

пусах — двух учебных и административном в середине.

; А строители генподрядной сланцевской организации ак-

; тивно ведут работы на сооружении бассейна, все дела-

| ется для того, чтобы избежать ошибок, повлекших за

| собой долгострой бассейна школы № 6.

Сланцевский участок и гатчинские строители в этом

i составе намерены долго сотрудничать. Вместе им стро-

ить и детскую поликлинику, и другие объекты.

ПРОЕКТ

По — с звиаскоростыи
Обеспечить мировые эколо-

гические стандарты и соблю-
дение норм действующего за-

конодательства в области ох-

раны природы и историко-ар-

хитектурной среды при строи-

тельстве высокоскоростной же-

лезнодорожной магистрали

Санкт-Петербург — Москва
должна экспертиза Петербург-
ского научного центра Россий-
ской Академии наук. Специаль-
но созданная им комиссия, ко-

торой предстоит тщательно

проанализировать и дать свое

заключение о технико-эконо-

мическом обосновании проекта,

приступила к работе.

Проведение полномасштаб-
ной оценки этой начальной
разработки, создание экологи-

ческого мониторинга проекта и

строительства силами круп-

нейших ученых — их возгла-

вил член-корреспондент Россий-
ской Академии наук Сергей
Инге-Вечтомов — осуществля-

ется по заказу правления Рос-
сийского акционерного общест-
ва «Высокоскоростные маги-

страли». Проект века преду-

сматривает пуск пЬ новой ма-

гистрали супер -экспрессов уже

в 1999 году. Ежесуточно до

тридцати составов экстра-

класса будут покрывать 650-
километровый «перегон» за сто

пятьдесят минут.

Октябрьская магистраль,

связывающая два крупнейших
города России, работает с

большим напряжением. Давно
.назрела необходимость в про-

кладке быстроходной линии. •

Но она пройдет по густонасе-

ленным районам, поэтому так

важно осуществить весь спектр

природоохранных мер, не на-

нести урона оказавшимся

вблизи трассы памятникам

истории и культуры.

Важно отметить, что реали-

зация проекта, оценивающе-

гося в несколько миллиардов

рублей, осуществляется без
привлечения средств россий-
ского бюджета. В грандиозной
«складчине» участвуют метал-

лургические комбинаты и круп-

ные машиностроительные пред-

приятия, оборонные объедине-
ния, взявшие курс на конвер-

сию. Не исключено «инвести-

ционное подключение» зару-

бежных_ фирм. Однако конт-

рольный пакет акций остается

за государством.

Строительство будет осуще-

ствляться в несколько этапов,

например, Москва — Твер; ^

Санкт-Петербург — Новгород*
Это позволит начать здесь пе-

ревозки задолго до полного

ввода в эксплуатацию всего

транспортного комплекса.

Предполагается, что к 2000
году новая транспортная ар-

терия начнет работать с пол-

ной нагрузкой.

В. ГАНШИН,
корр. СПб— ТАСС.

ЕСЛИ СМОТРЕТЬ В БУДУЩЕЕ

В энергетике региона —

благополучный баланс
Особенностью кризиса в энер-

гетике, охватившего многие

регионы России, является его

прогнозируемая длительность

и трудности для населения,

связанные с дефицитом элек-

троэнергии и тепла. К сча-

стью, Санкт-Петербург и Ле-
нинградская область пока не

испытывают этих проблем,
так как в регионе, как и в

стране, наблюдается падение

производства, а значит, пот-

ребности промышленности не

очень велики. Кроме того, бо-
лее половины электроэнергии,

необходимой региону, дает

атомная станция в Сосновом
Бору. Но уже сейчас надо

смотреть в будущее и разра-

батывать концепцию развития

энергетики региона.

Этому и было посвящено

совместное заседание двух

Малых Советов: Санкт-Петер-
бургского городского и

Ленинградского областного.

Город и область име-

ют в настоящее время

благополучный баланс получе-

ния и расхода электроэнергии.

Но необходима перспектива,

поэтому для разработки в

кратчайшие сроки энергетиче-

ской программы региона реше-

но образовать группу специа-

листов-экспертов и предста-

вить их концепцию до 1 янва-

ря 1993 года па рассмотрение

обоих Советов.

Депутаты обратились в

ннстерство атомной энергети-

ки и Госатомнадзор с запро-

сом о состоянии безопасности
действующих энергоблоков
ЛАЭС, сроках их реконструк-

ции и уровня безопасности,
который будет достигнут в ре-

зультате реконструкции, а

также предполагаемых сроках

снятия энергоблоков с эксплу-

атации.

Л. ФОМИЧЕВА,
СПб— ТАСС.

СОЦИАЛЬНЫЙ АСПЕКТ

„Росток" защищает граждан
Количество безработных в

городе на Неве незначительно,

но все же возрастает — на

конец августа эта цифра со-

ставила более двадцати двух

тысяч горожан. Создание но-

вых рабочих мест — важней-
шая политическая и социаль-

ная задача мэрии, других

структур. Открывшееся в Пе-
тербурге представительство

страхового общества «Росток»
сумело за два месяца обеспе-
чить работой более 500 чело-

век. Причем принцип диффе-
ренцированной системы опла-

ты труда предусматривает

трудоустройство неограничен-

ного количества страховых

агентов.

«Наше общество имеет

представительства также в

Киеве, Алма-Ате, Севастопо-

ле, Кировограде, — сообщил в

беседе с корреспондентом

ИТАР-ТАСС региональный ди-

ректор Станислав Бакулин. —

Наибольший опыт накоплен

нами в страховании жизни и

здоровья граждан, наборе но-

вых сотрудников и их обуче-
нии.

Программа страхования пре-

дусматривает расширенное

поле социальной защиты граж-

дан: минимальный взнос^ . Ч
размере тысячи рублей в тече-

ние 20 лет гарантирует стра-

ховку до 200 тысяч рублей.

«Росток» уже застраховал бо-

лее полутора миллионов чело-

век, выплатив клиентам 15

миллионов рублей, обеспечив

работой свыше двух с поло-

виной тысяч желающих.

Л. ФОМИЧЕВА,
корр. СПб— ТАСС,
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Благодарим
внимание

От имени всех граждан,

проживающих по улице При-
городная деревни Замошье,
благодарим коллектив ЛГ10
«Леиинградсланец» и лично

Григория Борисовича Фрайма-
на за помощь в асфальтирова-
нии нашей улицы.

Более тридцати лет ждали

мы этого дня, и, наконец,

праздник наступил: наша ули-

ца преобразилась. Приятно
пройтись по ней, приятно ехать

на машине, одним словом,

для всех нас это радость.

Благодарны мы и за пави-

льоны на автобусных останов-

ках, есть где укрыться от ве-

тра. Желаем коллективу ра-

ЮГсэпн

Некуда девать свою энергию?

ботнинов «Ленинградсланца»
в трудных современных усло-

виях всего самого наилучшего,

всяческих благ, успехов, доб-
рого здоровья и творческих

удач.

Хорошо бы, если бы в на-

ших замошских домах появил-

ся природный газ — это было
бы для всех нас благо.

О. СОФРОНОВА,
по просьбе проживающих

в Замошье.

И я В ас полюблю
Я — гость из города Апа-

титы Мурманской области.

Приятно был удивлен, что че-

рез несколько десятков лет до-

рога по улице Пригородная
заасфальтирована. Спасибо
?рёМу депутату Григорию
Борисовичу Фрайману. Я не

видел его лично, но вижу его

дела, в отличие от своего де-

путата А. М. Оболенского, ко-

торого неоднократно видел в

лицо, но не видел дел. Вот и

вся разница.

И еще. «Пробежался» по

Лучкам в поисках телефона-
автомата. К великому сожа-
лению, ни одного исправ-

ного. Это типичная картина

всех городов, но я почему-то

надеюсь на Вас, уважаемый
Г ригорий Борисович, сделайте,
пожалуйста, еще один прият-

ный сюрприз гостю, и я Вас
полюблю! Счастья Вам и по-

бед.

С уважением А. ИЛЬИН,
город Апатиты.

Работает
добросовестно

Дорогая редакция! Очень
прошу вас напечатать мою

заметку. Это единственная

возможность как-то поблаго-
дарить доброго, отзывчивого

слесаря, который работает в

службе ЖЭУ № 5.
Этот слесарь, Сергей Нико-

лаевич Радимирович, работает
с душой и честно. Я давно его

хотела поблагодарить, но бо-
лела в то время. Пришел он

исправить в ванне и на кухне

краны и сделал все на «от-

лично». Теперь мне, пенсио-

нерке, долгое время не надо

покупать тройник, он ведь

дорогой. Огромное спасибо
Сергею Николаевичу за труд!
Когда ни обратишься к нему,

всегда сделает прочный ре-

монт. А труд нелегкий: лазить,

чистить в люках, которые за-

грязняют жильцы. И еще раз

ему огромное спасибо. Пусть
другие поучатся как надо ра-

ботать.
К. БАРАНОВА,

жительница города.

Думала я думала и все-та-

ки решила написать об одном

случае, который не дает мне

покоя, вернее, это даже не

случай, а уже явление.- Я с

детства не привыкла прохо-

дить мимо беспорядков, а

тем более ire могу не обра-
тить внимание на необуздан-
ные шалости детей. Шла я

мимо базара, что в Лучках, и

невольно остановилась, уви-

дев, как рабочие рынка «вое-

вали» с ребятишками, а они

чего только ни выкидывали и

изгалялись, как могли, над

старыми женщинами. В руках

у мальчишек были топорики,

молотки, железяки и они кру-

шили все направо и налево.

Кругом только стоял звон

бьющихся стекол. Дворники
мне объяснили, что это уже

не впервой. А один из мальчу-

ганов пояснил, что у них тут

•поле* сражения с лучкинскими,

а сами они прибыли из Слан-
цев. Когда я спросила одного:

-зачем стекла бьете? — он ни-

сколько не смутился, а за-

орал: «Чтоб пас слышали и

боялись». Конечно же, жен-

щинам было трудно справить-

ся с оравой в десяток чело-

век, да и что они-то могут

сделать? Милиция к нам не

приехала, а жаль, может, сов-

местными усилиями смогли бы
определить, чьи эти ребятиш-
ки, и пусть бы родители из

своих карманов выплачивали

за такие развлечения. Может
быть, это послужило бы хо-

рошим уроком для тех, кто

праздно шатается и не знает,

куда девать свою энергию.

А. ТИМОФЕЕВА,
жительница города.

-бее собрались
в мой юбилей

50 лет проработал я дирек-

тором школы в поселке Ямм.
Получил звание заслуженно-

го учителя РСФСР. Много за

свою жизнь выучил грамоте

ребятишек. Уходили мои вы-

пускники, а с ними и мои го-

ды. В день моего семидесяти-

летия был приятно удивлен

вниманием со стороны учите-

лей школы, выпускников, де-

тей, внуков. Все они явились

меня поздравить с юбилеем.
Особенно обрадовался, что

прибыли выпускники 40-го го-

да. Надо же, столько лет и не

забыли, нашли время, чтобы
навестить в такой торжест-

венный день. От всего сердца

всем этим людям низкий пок-

лон.

М. ВЕРЕСОВ,
п. Ямм.

ДЕ»-. £

Без слов. Рис. В. Шилова.

И СО СПОРТОМ ПРОБЛЕМЫ
ФИНАНСОВЫЕ трудности

одолевают многие коллек-

тивы. Организации, работаю-
щие с детьми, поставлены в

такие условия, что вынужде-

ны брать плату за занятия.

На одном из предпоследних

заседаний Малого Совета рас-

сматривали вопрос о размерах

оплаты родителями занятий в

музыкальной и художествен-

ной школах. Возникают ли та-

кие проблемы и как их реша-

ют в детско-юношеской спор-

тивной школе? Об этом мы по-

''^Я^геили рассказать ее дирек-

тора Валерия Васильевича
КРАВЧЕНКО.

— В отличие от музыкаль-

ной, в нашей школе дети все-

' гда занимались бесплатно. Но-
с нынешнего года и мы вво-

дим плату. Сколько она будет
составлять — сказать пока не

могу. Мы рассматривали не-

сколько вариантов. Первона-
чально было предложено 150
рублей в месяц при двухразо-

вых занятиях в неделю. Но по-

том решили, что это дорого, не

все родители смогут согласи-

ться с этим, и мы просто «по-

коряем» детей. Положиться на

г дотацию от мэрии? Тренеров
такой вариант не устраивает.

Ведь в таком случае у них бу-
дет фиксированная заработная,
плата.

На последнем предложен-

ном нам варианте мы, возмо-

жно, остановимся. Это инди-

видуальная трудовая деятель-

ность тренеров. В некоторых

школах города такая форма
работы практикуется.

Пока же мы набираем груп-

пы как обычно. Будут у нас

также работать группы здо-

ровья.

Валерий Васильевич, со-

кратится ли у вас в этом году

набор в школу из-за предсто-

ящей платы?
— Пока с этим проблем нет.

Желающих много. Как и пре-

жде, набираем группы на

спортивную гимнастику: маль-

чиков с шести лет, девочек —

с пяти, на легкую атлетику —

с восьми-девяти лет. На шах-

маты к нам приходят даже из

старших групп детских садов.
Плата, о чем мы говорили, от-

носится только к спортивной

гимнастике и легкой атлетике.

— Детско-юношеская спор-

тивная школа в городе очень

уважаема прежде всего из-за

успехов ваших учеников. Все-
возможные финансовые проб-
лемы не грозят утерей уже

достигнутых успехов?
— В настоящее время офор-

млены документы на специа-

лизацию нашей школы по от-

делениям легкой атлетики и

-спортивной гимнастики. Сейчас
-они находятся на утвержде-

-нии в Москве. Это открывает

перед нами широкую дорогу.

-У нас будет возможность уча-

ствовать в соревнованиях спе-

циализированных школ Рос-
сии. Нам не хватало таких
соревнований для сильных ре-

<бят. Это во-первых. Во-вто-
рых, увеличится зарплата тре-

неров, что тоже важно. Поэто-
му успехи свои ребята смогут

-показать и на более престиж-
ных спортивных соревновани-

ях. К тому же, перспективные

дети от платы за занятия в
школе освобождаются.

— Валерий Васильевич, ка-

кие необходимо иметь заслуги,

успехи, чтобы быть специали-

зированной школой?
— В школе воспитываются

члены сборной команды Рос-
сии по спортивной гимнастике:

Дима Михайлов, Леша Трохи-

мец, Оксана Афанасьева, Ира
Ефимова. Нашу школу гимна-

стики знают в Туркмении,
Таджикистане, не говоря уже

о Прибалтике. Не раз ребята
на таких встречах занимали

призовые места.

Есть в школе кандидаты в

мастера спорта. Это также од-

но из условий присвоения спе-

циализации.

— Успех ученика — успех

учителя. В школе, судя по по-

бедам юных спортсменов, си-

льный тренерский состав.

— И я могу назвать многих.

Тренеры отделения спортивной
гимнастики Анатолий Василь-
евич Сычев, хореограф Нелли
Федоровна Пустовая, Анато-
лий Геннадьевич Кичев и Га-
лина Ульяновна Кичева, Ва-
лентин Павлович Куль, Оль-
га Анатольевна Мальцева,
Анатолий Леонидович Чешуин.

Недавно работает у нас в

школе заслуженный тренер

Союза, России, воспитавший
олимпийского чемпиона, Вла-
димир Тихонович Астафьев.
Недавно он с ребятами вер-

нулся из Москвы, где на ста-

дионе в Крылатском готови-

лись к первенству России. Он
работает только с сильнейши-
ми. Ребят готовили А. В. Сы-
чев и Н. Ф. Пустовая, работа-
ли с ними шрсть лет.

На отделении легкой атле-

тики отличные успехи у вос-

питанников Любови Валенти-
новны Амосовой, Сергея Оле-
говича Кириллова. У Любови
Валентиновны была девочка —

член сборной Союза.

— Среди тренеров есть вы-

пускники школы?

— Почти все. Я в том чис-

ле. В этом году после окон-

чания Московского института

физкультуры приехал Павел
Степанов. Будет у нас вести

занятия по шахматам.

— Валерий Васильевич, пер-

венство России, к которому

сейчас готовятся, это только

для избранных. А остальные

ребята выезжают на соревно-

вания?

— Раньше с этим проблем
не было. Ездили часто на об-
ластные соревнования. Поезд-
ки оплачивали отдел народно-

го образования или областной
отдел по физкультуре и спор-

ту. Второй год мы уже ездим

за свои деньги. Проезд, пита-

ние для нас накладно. Поэто-
му полностью команду отпра-

вить не можем. Если раньше

выезжали на матчевые встре-

чи, чтобы повышать свои ре-

зультаты, или приглашали к

себе, то теперь такие встречи

стали редкими. Не только у

нашей школы подобные проб-
лемы. Другие не в лучшем по-

ложении.

Когда отправляли ребят в

Америку, швейная фабрика

«Молодость» помогла. Объеди-

нение «Леиинградсланец» не-

давно нам перечислило 30 тысяч

рублей, завод «Полимер» —

10 тысяч, 6 тысяч рублей —

фабрика «Молодость». Помо-

гают, спасибо, грех обижать-

ся.

— Вы эти ^ деньги будете

тратить на поездки или вам

нужно закупать оборудование?

— Оборудование успели

приобрести. Гимнастический
зал соответствует междуна-

родным стандартам. Это один

из лучших залов в области.
Можем проводить соревнова-

ния любого ранга. Сейчас ожи-

даем сборную С.-Петербурга
к нам на сборы.

Очень много затрат требует
форма — гимнастическое три-

ко. Цены коммерческие — 1,5
—2 тысячи рублей. Достать
тяжело, но возможно. Купили,
например, недавно шесть ку-

пальников американских... Что
ни говори, а «встречают по

одежке...».

Беседу вела

Н. СТЕПАНЕНКО.

В честь Дня шахтера
Совет по физической куль-

туре ЛПО «Леиинградсланец»
ежегодно в честь Дня шахте-
ра проводит свои спортивные
мероприятия для трудящихся

объединения и жителей наше-
го города. Так, в . преддверьях
праздника первое мероприятие

состоялось 23 августа в райо-
не пионерского лагеря «Чай-
ка». Силами тренеров-обшест-
венников шахты имени С. М.
Кирова был проведен 5-й тра-
диционный мотокросс, в кото-
ром приняли участие не то-
лько наши гонщики, но и

спортсмены С.-Петербурга,
Петродворца, Киришей, Эсто-
нии и других городов. Приятно
было посмотреть, как в тече-

ние четырех часов спортсмены
показывали свое мастерство, и

еще приятнее, что в таком
сложном спорте наша коман-
да заняла первое место и пе-

реходящий кубок, изготовлен-

ный на шахте имени С. М. Ки-
рова. остался у наших ребят.
Слова благодарности хоте-

лось бы выразить за органи-

зацию мотокросса, за такое

зрелищное мероприятие Вади-

му Блинову и Сергею Ивано-
ву — машинистам электрово-

за шахты имени С. М. Киро-
ва. Это люди, которые все

свое свободное время отдают

этому хорошему делу, воспи-

танию нашей молодежи, что

необходимо в такое трудное

наше время. Спасибо вам, ре-

бята!

Второе место заняла коман-

да Петродворца, 3-е место —

у СТК ЛОМО С.-Петербурга.

В личном первенстве луч-

шими мотогонщиками стали

Петров, Халамеев, среди

спортсменов были и девушки —

Удовицкая и Котюжинская, ко-

торые также отличились в

этом виде спорта. Победители

и призеры заездов были наг-

раждены медалями, подарка-

ми, грамотами, денежными

вознаграждениями. Был на-

гражден самый маленький
участник — мотогонщик из

Санкт-Петербурга, которому

всего лишь 9 лет, Миша Боя-
ринов. Может быть, его не со-

всем видно из-за мотоцикла,

но его очень привлекает такой
спорт, и очень приятно смот-

реть, как такой малыш прохо-

дит по трассе вместе со

взрослыми.

(Окончание на 4-й стр.).



В честь Дня шахтера
(Начало на 3-й стр.).

Вашим сланцевскнм маль-

чишкам, наверное, очень нра-

вится бывать на мотокроссе,

а родителям нужно взять на

вооружение то, что здесь вос-

питываются прекрасные каче-

ства человека, необходимые
каждому.

Далее совет по физкультуре
и спорту объединения
провел спортивную не-

делю. 24 августа на корте

шахты имени С. М. Кирова со-

стоялись соревнования по

теннису. Пусть в том меропри-

ятии участвовало не много

спортсменов, но все же оно

состоялось, и призы были ра-

зыграны. Лучшим, или первой
ракеткой, как говорят спорт-

смены высоких классов, стал

Алексей Павлович Топчанюк
— директор шахты имени

С. М. Кирова, второе место —

у Александра Шнкина, гор-

ного мастера шахты имени

С. М. Кирова, и третье — у

Владимира Серянкина.
Жителям нашего города,

любителям спорта необходи-
мо взять на вооружение, что

корт, прекрасный корт шахты

имени С. М. Кирова ждет вас

в любое время. Ракетка с мя-

чом вам доставят удовольст-

вие и настроение.

26 августа в спортзале Л ПО
соревновались волейболисты.
В кубке по волейболу места

распределились .следующим

образом. В первенстве объеди-
нения первое место заняла

команда шахты «Ленинград-
ская», второе — автоколонна

шахты «Ленинградская» и тре-

тье — шахта имени С. М. Ки-

рова. Цветы, призы, медали,

- грамоты, торты — все это бы-
ло для наших волейболистов.

27 августа прошел настоль-

ный теннис. Состоялось личное

первенство и командное —

смешанное. Лучшими среди
шахтеров стали Шлемин, Цух-
лов, Валтонен. Среди юношей
и девушек: Коля Михайлов,
Наташа Шлемина, Аня Шипо-
ва, среди мальчиков: Паша
Тимофеев, Миша Черярин, Ан-
дрей Бернчев.

В этот день чуть-чуть не

повезло нашему спортсмену —

Михаилу Дудину. Но зато он

мог гордиться, что в этот
день в теннис играли еще два

его сына, Володя и Дима, ко-

торые подают надежды.

Также спортсмены-победи-
тели по настольному теннису

были награждены подарками,

грамотами. Хотелось бы по-

благодарить тренеров-общест-
венников В. Михайлова и А.
Цухлова за большую и плодо-
творную работу по развитию

настольного тенниса в городе

и за воспитание нашей моло-.-

дежи.

29 августа наши мероприя-

тия закончил традиционный
легкоатлетический пробег, о

котором было уже сообщено.
Совет по физкультуре и спор-

ту выражает огромную благо-
дарность администрации ЛПО
«Ленннградсланец» и лично

Г. Б. Фрайману за финансиро-
вание и поддержку всех спор-

тивных мероприятий.
Л. ТОПЧАНЮК,

председатель совета кол-

лектива физкультуры ЛПО
«Ленннградсланец».

ЗАРУБЕ Hi Н А Я

Национализируется . ’ бизнес
Польская индустрия азарта

будет национализирована. Это
предусматривает закон, исклю-

чающий возможность участия

иностранного капитала в кази-

но, организацию лотерей, са-

лонов, игровых автоматов и

прочих подобных заведений.
Нго не без колебаний подпи-

сал Президент Польши Лех
Вале'нса, придав тем самым

этому правовому акту послед-

ний атрибут действующего. В
соответствии с законом о ци-

фровых играх н пари, как офи-
циально называется данный
документ, иностранным совла-
дельцам придется в трехмесяч-
ный срок с момента его под-
писания главой государства
продать свои пан в казино и
игорных заведениях польским
покупателям.

Возраст — 2200 лет
Г руппа археологов из Егип-

та обнаружила близ столицы

АРЕ древнее поселение копт-

ского периода, возраст кото-

рого, по оценкам специалис-

тов, составляет более 2200
лет. Отлично сохранившийся
до наших дней «город древних

коптов», как его уже окрести-
ли журналисты, состоит из 12

домов, сложенных из белого
кирпича, нескольких неболь-
ших хозяйственных постро-

ек. Внутри строений учеными

найдено множество разнооб-
разных глиняных статуэток,
предметов домашней утвари,

украшенной разноцветным ор-

наментом.

Обвиняются в коррупции
Министерство внутренних

дел Аргентины отстранило от

исполнения обязанностей 620
полицейских провинции Буэ-
нес-Айрес, которые обвиняются
в коррупции и злоупотреблени-
ях служебным положением.

Судебные органы ведут рассле-

дование по делу о правонару-
шениях блюстителей порядка,

которые в случае установления

вины будут не только уволе-

ны, по и привлечены к уголов-

ной ответственности.

" ..г правила -

„похудеет*
Десятки молодых людей, во-

оруженных кистями и краска-

ми, появились в эти дни на

делийских перекрестках. Им
предстоит кропотливая работа
-— вывести новые суммы на

щитах, которые предупрежда-

ют нарушителей правил до-

рожного движения о неизбеж-
ных материальных убытках.
Отныне не на 50, как прежде,

а на 100 рупий (4 доллара по

официальному курсу) поху-
деет кошелек водителя, который
решится проскочить перекрес-

ток на запрещающий сигнал

светофора, нарушит «стоп-ли-

нию» и въедет на «зебру», за-

паркуется в 30 метрах от ав-

тобусной остановки. Аналогич-
ное наказание ждет мотоцик-

листа, пренебрегшего шлемом.

Татьяне Андреевне
и Вячеславу Владимировичу

ТИХОНОВЫМ
Поздравляем вас с серебря-

ной свадьбой. Желаем вам да-

льнейшего благополучия, сча-

стья и здоровья.

Беляевы, Козлова.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВТОРНИК, 22 СЕНТЯБРЯ
5.55 — Программа передач.

6.00 — Новости. 6.20 — Ут-
ренняя гимнастика. 6.30 — «Ут-
ро». 8.45 — Программа пере-

дач. 8.50 — Мультфильм. 9.00
— Новости. 9.20 — «Богатые
тоже плачут». 10.05 — «Фут-
больное обозрение». 10.35 —

«Астра» представляет. «Зас-
тупница усердная». 11.30 —

Мультфильмы. 12.00 — Ново-
сти (с сурдопереводом). Домо-
сед. Дневной киноэкспресс.

12.20 — «Почти смешная исто-

рия». Фильм. 1-я серия. 13.25
—- «Полуночная бабочка».
Фильм. 13.55 — «Безымянный
замок». 5-я серия. 15.00 —

Новости (с сурдопереводом).
15.20 — Программа передач.

15.25 — «Деловые вести».

15.40 — «Блокнот». 15.45 —

«Подарок меломану». «Ста-
рейший русский оркестр». 16.20
— «Уолт Дисней представля-

ет...» 17.10 — «Наш музыка-

льный клуб». 18.00 — Новос-
ти. 18.20 — Программа пере-
дач. 18.25 — Межгосударст-
венный телеканал «Останкино»
представляет. 19.00 — «Бога-
тые тоже плачут». 19.45 —

«Миниатюра». 20.00 — «Тема».
20.45 — «Спокойной ночи, ма-

лыши!» 21.00 — Новости. 21.35
— Межгосударственный теле-

канал «Останкино» представ-

ляет. III Международный кон-

курс популярной музыки и пе-

сни «Полюс Азии». 23.05 —•

«За Кремлевской стеной».
23.30 — «Авторалли «Париж —

Москва — Пекин». 0.00 — Но-
вости. 0.20 — Программа пе-

редач. 0.25 — .«Любовь с пер-

вого взгляда». День первый.
КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00 — Вести. 8.20 — Время
деловых людей. 12.15 — Дне-
вной сеанс. «Женщина дня».
Фильм. 13.40 — Крестьянский
вопрос. 14.00 — Вести. 14.20
— Из зала Конституционного
суда России. 16.00 — Теле-
биржа. 16.30 — «Птицы ду-
ха». 16.55 — «Бадабоки». 17.15
— Студня «РОСТ». «Кенгу-
ру». 17.45 — Там-там-повости.
18.00 — Мастерская музыки.

Передача 2-я —- Фортепьян-
ная школа Сергея Мальцева.
19.35 — «Деловой круг». 19.00

— Парламентский вестник. 19.15
-т- Могикане. Игорь. Горбачев.
19.55 — Реклама.. 20.00 —

Вести. 20.20 — Праздник каж-
дый день. 20.30 — Домашний
экран. «Санта-Барбара». 76-я
серия. 21.20 — Экспоцентр
представляет. 21.25 — «Как
можно выжить». 21.55 — «Он
мне никто». 22.35 — «Эффект
присутствия». 22.55 — Рекла-
ма. 23.00 — Вести. Астрологи-
ческий прогноз. 23.20 — Спор-
тивная карусель. 23.25 — На
сессии ВС Российской Феде-
рации. 23.55 — Из зала Кон-
ституционного суда России.
0.25 — Арт-обетрел.

СРЕДА, 23 СЕНТЯБРЯ
5.55 — Программа передач.

6.00 — Новости. 6.20 — Ут-
ренняя гимнастика. 6.30 —

«Утро». 8.45 — Программа пе-
редач. 8.50 — Мультфильм.
9.00 — Новости. 9.20 — «Бо-
гатые тоже плачут». 10.45 —

«Наш музыкальный клуб».
11.35 — Мультфильмы. 12.00
— Новости. Домосед. Дневной
кнноэкспресс. 12.20 — «Почти
смешная история». 2-я серия.

13.30 — Мультфильм. 13.40 —

«Безымянный замок». 6-я се-

рия. 15.00 — Новости. 15.20 —

Программа передач. 15.25 —

«Телемикст». 16.10 — «Блок-
нот». 16.15 — «Уолт Дисней

представляет...». 17.05 — Кон-
церт. 17.25 — «Мое имя Пана-
ма». 17.55 — Программа пере-

дач. 18.00 — Новости. 18.20 —

Межгосударственный телека-

нал «Останкино» представляет.

18.50 — «Игорь Ноткин — фи-
лософ ншцеты». 19.00 — «Бо-
гатые тоже плачут». 19.40 —

Кинопанорама. 20.45 — «Спо-
койной ночи, малыши!». 21.00
— Новости. 21.35 — Програм-
ма передач. 21.40 — «Они го-

товы жить иначе». Ветрена
В. Познера с молодежью в

студии «Останкино». 23.00 —

«Как живешь, эстрада?». 0.00
— Новости. 0.20 — Програм-
ма передач. 0.25 — «Любовь
с первого взгляда». День вто-

рой.
РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00 — Вести. 8.20 — Рекла-
ма. 8.25 — Время деловых лю-

дей. 12.50 — Дневной сеанс.

«Санта-Барбара». 76-я серия.

13.40 — Крестьянский вопрос.

14.00 — Вести. 14.20 — Из за-

ла Конституционного суда

России. 16.00 — Козырная да-

ма. 16.30 — «Игра без проиг-

рыШа». 17.00 — Христианская
программа. 17.30 — Там-там-
новости. 17.45 — Трансрос-
эфир. «Дальний Восток». 18.30
— М-трест. 18.45 — «Давайте
разберемся». 18.55— Зал ожи-

дания. «Кому на Руси жить

хорошо?». 19.45 — Праздник
каждый день. 19.55 — Рекла-
ма. 20.00 — Вести. 20.20 —

Домашний экран. «Санта-Бар-
бара». 77-я серия. 21.10 — Ля-
сы. 21.40 — «Телевидение в

законе». 22.10 — Антракт.
22.25 — На сессии ВС Россий-
ской Федерации. 22.55 — Рек-
лама. 23.00 — Вести. Астроло-
гический прогноз. 23.20 — Из
зала Конституционного суда

России. 23.50 — Тишина А1 » 9.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВТОРНИК, 22 СЕНТЯБРЯ
7.30 — «Здравствуйте!» 7.40

— Мультфильм. 8.00 — Рус-
ская классика на экране. «На
всякого мудреца довольно

простоты». 2-я серия. 12.15 —

Шаробан. 12.45 — «Я — акт-

риса». Фильм. 14.15 — «Царь
Федор». Спектакль. 16.50 —

А. С. Пушкин — «Анчар».
17.30 — «Факт». 17.35 — Му-
льтфильм. 17.50 — Политика.
19.00 — «Большой фестиваль».
19.15 — «Акцент». День сегод-

няшний. 19.30 — Исторический
альманах. 20.20 — «Факт».
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Фэмнли нэт». «Наш
мир». 21.25 — «Кони, кони».

21.35 — «600 секунд». 21.50 —

«Что делать?» 22.00 — «Име-
на». 23.00 — Международная
профессиональная баскетбо-
льная лига. «Спартак» (С.-Пе-
тербург) — «Жулдуз» (Алма-
Ата). 2-й тайм. 23.40 — «Ля
сет». «Хроника одного вечера».

Фильм. 0.55 — «Поп-магазин».
СРЕДА, 23 СЕНТЯБРЯ

7.30 — «Здравствуйте!». 7.40
—Мультфильмы. 8.00 — Стра-
ницы истории Отечества. «Ми-
хайло Ломоносов». Фильм.
9.35 — «Поп-магазин». 13.40 —

Исторический альманах. 14.25
— «Имена». 15.20 — Кинока-
нал «Осень». «Сердца четы-

рех». Фильм. 16.50 — Исто-
рия. «Первые художники Зем-
ли». 17.30 — «Факт». 17.35 —

Мультфильмы. 18.15 — Фаво-
рит. 18.45 — ТО «Область»:
«Барометр». 19.00 — «Большой
фестиваль». 19.15 — «Акцент».
День сегодняшний. 19.30 —

«Королева чардаша». 20.20 —

«Факт». 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — «Фэмнли нэт»:

«Ответ». 21.35 — «600 секунд».

21.45 — «Шведский вариант».

22.55 — «Для души». «Никто,
кроме тебя». 13-я и 14-я се-

рии; «Божественная литургия»,

«Свадьба». Из цикла «Балеты
Якобсона». «Телемузыка».

•
ПТУ-57

проводит набор
учащихся для обучения

ВОДИТЕЛЕЙ категории «Е».
2-2

Возобновлен выпуск кирпи-
ча в кирпичном цехе АГ1
«Сланцы агродорстрой» (быв-
ший кирпичный завод). Жела-
ющих приобрести полуторный
сланцезольный кирпич по уме-

ренным ценам просим обраща-
ться по адресу: улица Кр???5
мольское шоссе, дом 11, теле-
фон 22-795.

•
Нз-за отсутствия сжижен-

ного газа временно, до 1 ок-

тября 1992 года, прекращена до-

ставка баллонного газа насе-

лению района.
Администрация треста

«Сланцымежрайгаз».

•
Меняем трехкомнатную

квартиру с изолированными

комнатами, 50 кв. метров, в

Лучках, 2-й этаж трехэтажно-

го дома на площади Ленина.
Телефон, балкон, подвал. Тре-
буется двухкомнатная кварти-

ра' новой планировки в Слан-
цах. Обязательно телефон,
первый и последний этажи не

предлагать. Телефон 41-990.

•
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ ЛПО

«ЛЕНННГРАДСЛАНЕЦ»
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на работу:
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ, —г-v

ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ, Ц
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР Щ И-

КИ,
СТОЛЯРЫ-СТАНОЧНИКИ.

Обращаться по телефону
73-536.

3-3
•

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМСНАБ

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу

СТОРОЖЕЙ с оплатой тру-

да 2500 рублей в месяц.

3—3
•

СЛАНЦЫ А Г РЮ-
ПРОМСНАБ

приглашает на ра&?*--
НАЧАЛЬНИКА ПДлЬО-

ВОГО ОТДЕЛА.
Справки по телефону: 22-433.

3—1

•
ПТУ № 57

ДЕРЕВНИ ВЫСКАТКА

приглашает

выпускников на торжественное

собрание, посвященное 10-лет-
нему юбилею училища, кото-

рое состоится 2 октября 1992
года в 13 часов.

2—1

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПАССАЖИРСКОЕ

АВТ.ОПРЕДПРИЯТИЕ

ПРОИЗВОДИТ

расточку коленчатых

валов автомобилей всех

отечественных марок.

За справками обраща-
ться по телефонам: 22-
573 , 21 - 153 .

2—2

э—

Коллектив Сланцевстацю
хлебокомбината выражает со-’

болезнованне родным и близ-
ким по поводу безвременной
смерти МАЛАФЕЕВА Анато-
лия Васильевича.

Сланцевское районное от-

деление «Союзпечать» выра

жает глубокое соболезнование
Никитиной Людмиле Ивановне
по поводу безвременной смер-

ти дочери СВЕТЛАНЫ.

Глубоко скорбим о кончине

АНДРЕЕВОЙ Екатерины Ге
оргиевны п выражаем собщЧЗ'
нованне родным н близким тк5-
койной.

Сотрудники лаборатории
РТМО.
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